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例会報告 第２５５０回 平成２９年２月１６日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：田渕副会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  田渕副会長                  
花粉症の時期となりました。以前オナモミの雑草を煎じ
て飲むと効くと教えていただき一年程飲んでいます。 
効果が出るかどうか楽しみにしています。 
便秘は発酵したニンニクを食べると良いそうです。毎日
お通じがあります 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
国際ロータリー日本青少年交換委員会からのインド・
青少年キャンプへの参加募集 

■米山記念奨学会かより： 
ハイライトよねやま 
１月の寄付金傾向 
寄付金納入明細総合表 

 
欠席届 １３名 
 
１８日のＩＭに出席の方は竹葉会長のお店の裏の駐車場
に９時集合。 
 

■委員長報告                       
世界社会奉仕委員会 有田委員長 
書損じはがき、古切手の収集をお願いします。 
 

■プログラム  保田企画委員長                  
クラブ奉仕 小栗副委員長 
ロータリー財団補助金管理セミナーに昨年１２月に出席
しました。大変遅くなりましたが報告いたします。 
地区補助金を活用していますがグローバル補助は海外と
の補助金となり大変ですが是非有効に活用して下さいと
の事です。各クラブの事例発表があり中学校の弁論大会
を開催しているそうです。 
 
田渕会長エレクト 
２月１２日会長エレクト研修セミナー、ペッツ (ＰＥＴ
Ｓ)に出席して来ました。 
２０１７－１８年度ＲＩ会長として、イアン Ｈ．Ｓ. ラ
イズリー氏（オーストラリア）。 
方針は「ロータリー：変化をもたらす」。 
詳しい資料は皆さんに届くと思いますが地域社会と世界
に変化を生み出したいとの思いがあるようです。 
その為に行動と奉仕を行いたいと考えているようです。 
第２６７０地区２０１７-２０１８年度柳沢ガバナーの方
針が発表されました。 

方針は「クラブの特性を活かそう」。 
各クラブの良い所を伸ばして行きましょうとの内容で
した。 
優先項目として３項目。 
１．クラブサポートと強化。 
女性会員と４０歳未満の会員の増強。 
５０名以下のクラブは１名。５１名以上のクラブは２
名の増加をお願いしますとの事です。 
２．人道的奉仕の重点化と増加。 
ポリオ撲滅や地域の経済の発展、環境保護等が含まれ
ています。 
ロータリー財団への寄付の呼びかけ。 
３．ロータリーの公共イメージと認知度の向上。 
世界へも目を向けて頂きたいとの事です。 
 
ポリオ撲滅については９９．９％達成ですが、残念な
がらシリアやイスラムなどの紛争地域の状況は不明で
すがナイジェリア、アフガニスタン、パキスタン等で
２８件の発症例が出ているそうです。 
もう少し支援が必要だそうです。 
 
マイロータリーへの登録と地区大会への多数の参加を
お願いします。 

 
 

■ニコニコ                     
西田会員 子供の役入り無事終わり    10,000円 
     ありがとうございました 
秋澤会員 早退のお詫び           500円 
 

■出席報告                     
６５．５２％ 

 

 

 

 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


